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Ansichtsexemplar

Klassenführung

Inwieweit treffen die folgenden Aussagen auf
die letzte Unterrichtsstunde zu?

Trifft
über-
haupt

nicht zu

Trifft
eher

nicht zu
Trifft

eher zu

Trifft
voll und
ganz zu

Kann ich
nicht
beur-
teilen

In der letzten Stunde wusste Herr Schulze immer, was in der Klasse
passiert.

In der letzten Stunde wusste ich immer, was ich tun sollte.

In der letzten Stunde wusste ich, was nicht erlaubt ist.

In der letzten Stunde konnten wir schnell mit dem Unterricht beginnen.

In der letzten Stunde hatte Herr Schulze die Unterrichtssachen
griffbereit und musste nicht lange suchen.

In der letzten Stunde hatte ich genügend Zeit für meine Aufgaben.

In der letzten Stunde konnte ich ungestört arbeiten.

 

konstruktive Unterstützung

Inwieweit treffen die folgenden Aussagen auf
die letzte Unterrichtsstunde zu?

Trifft
über-
haupt

nicht zu

Trifft
eher

nicht zu
Trifft

eher zu

Trifft
voll und
ganz zu

Kann ich
nicht
beur-
teilen

In der letzten Stunde gab es je nach dem, was wir schon können,
verschiedene Aufgaben.

In der letzten Stunde hat mir Herr Schulze gesagt, was ich schon gut
kann und was ich noch lernen muss.

In der letzten Stunde war es nicht schlimm, wenn jemand einen Fehler
gemacht hat.

In der letzten Stunde konnte ich Hilfe bekommen, wenn ich mal nicht
weiterkam.



 
generische Qualitätsmerkmale

2 / 2

Inwieweit treffen die folgenden Aussagen auf
die letzte Unterrichtsstunde zu?

Trifft
über-
haupt

nicht zu

Trifft
eher

nicht zu
Trifft

eher zu

Trifft
voll und
ganz zu

Kann ich
nicht
beur-
teilen

In der letzten Stunde gab es Aufgaben, die ich interessant fand.

In der letzten Stunde konnte ich zwischen Aufgaben wählen.

In der letzten Stunde hatte ich das Gefühl, dass ich Herrn Schulze
wichtig bin.

In der letzten Stunde habe ich mich im Unterricht wohl gefühlt.

 

kognitive Aktivierung

Inwieweit treffen die folgenden Aussagen auf
die letzte Unterrichtsstunde zu?

Trifft
über-
haupt

nicht zu

Trifft
eher

nicht zu
Trifft

eher zu

Trifft
voll und
ganz zu

Kann ich
nicht
beur-
teilen

In der letzten Stunde hat Herr Schulze uns gefragt, was wir schon zum
Thema wissen.

In der letzten Stunde hat Herr Schulze gefragt, was wir verstanden
haben und was nicht.

In der letzten Stunde wollte Herr Schulze, dass wir unsere Antworten
genau erklären.

In der letzten Stunde hat uns Herr Schulze genug Zeit zum
Nachdenken gegeben.

In der letzten Stunde hat uns Herr Schulze Fragen gestellt, über die wir
richtig nachdenken musste.


